

江西幼稚園 カレーパーティー

幼稚園で野菜の先生と一緒に植えたジャガイモとタマネギをたっぷり使ってカレーを作ったよ！



カレーパーティーのポスターを作ったり、会食する遊戯室の飾り付けをしたりしたよ！



前の日には、収穫したてのジャガイモをきれいに洗い、タマネギの皮むき。涙がでちゃった!!



カレーパーティーの日！！
お母さん先生に助けってもらって、ジャガイモ、タマネギ、ニンジンで切ったよ。
「ねこの手」で切るんだよ。」と教えてもらって上手に切ったよ。切った野菜は、大きかったり小さかったりしたけど、お母さん先生に褒めてもらってうれしかったよ。



仕上げは、カレーの“ルー”！
大きなお鍋の中にそっと“ルー”を入れたよ。
とたんに、いい匂いがしてきて、
急にお腹がグ〜〜〜！
「早く食べた〜い！」



いよいよカレーパーティー！
野菜作りを教えてくれた野菜の先生とお母さん
先生も一緒に、おいしいカレーを食べたよ！
みんなの力を合わせて作ったカレーは、ほっぺ
が落ちそうになるくらおいしかったよ!!

野菜を育て、収穫して、食べる！

この一連の活動は、子どもたちの心をグンっと大きくしてくれたのではないかと思います。野菜の先生、お母さん先生に感謝です！